



Pièces	7 Pièces
Superficie	500 m²
Référence	MZIG03336
Prix	2 990 000 €

Ménerbes

Maison à vendre (84560)

En exclusivité. Ce mas du xviiième siècle est entouré de parcs paysagés sur environ 2 hectares avec de belles vues sur les monts du Luberon. Un endroit calme dans la nature et en même temps à moins de 15 minutes à pied du village. Exposés sud, sud-ouest, les bâtis d'environ 500 m² se composent d'une maison principale et de trois gîtes classés 5 étoiles (maisons indépendantes). La maison principale d'environ 220 m² est une ancienne magnanerie de 1767, mitoyenneté non gênante. L'architecte a réhabilité les pierres en apportant une réponse contemporaine lumineuse et des lignes pures aux espaces ...

Sole agent. This 18th century mas is surrounded by landscaped parks on approximately 2 hectares with beautiful views of the monts du Luberon. A quiet area in nature but less than 15 minutes walk from the village. Facing south, south-west, the buildings of around 500 sqm consist of a main house and three 5-star gites (independent houses). The main house of approximately 220 sqm is a former silkworm farm from 1767, non-obstructing adjoining. The architect has rehabilitated the stones by bringing a luminous contemporary touch and pure lines to the living spaces. A gite of around 45 sqm adjoins ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

